

Fuente: Panorama

Fecha: 02 de marzo de 2012

Título: El Zulia es pionero en la campaña de lactancia en el país

Link: [http://www.panorama.com.ve/portal/app/vista/detalle\\_noticia.php?id=8690](http://www.panorama.com.ve/portal/app/vista/detalle_noticia.php?id=8690)

## **El Zulia es pionero en la campaña de lactancia en el país**

El Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (Unicef) conjuntamente con la Universidad del Zulia (LUZ) gestionaron el inicio, ayer, de la primera campaña dedicada exclusivamente a incentivar el acto de amantar.

Lactaluz ¡Amamanta y da vida! es el nombre del proyecto que capacitará a personal especializado en evitar que las madres prescindan de la lactancia como primer alimento único y exclusivo de los primeros seis meses de vida.

Mervin Chávez, profesor de la Facultad de Medicina y coordinador del proyecto Lactaluz, indicó que la universidad realiza desde hace dos años un curso superior de lactancia materna que, con el inicio de este proyecto, va en miras de convertirse en una especialización.

“Logramos una colaboración para este proyecto por parte de Unicef y perseguimos promover y defender la lactancia materna como forma fundamental de vida. La población debe estar consciente de los múltiples beneficios de esta forma de alimentación”, dijo.

El programa se fundamenta en los datos de la Organización Mundial de la Salud (OMS) que revelan que más de 60% de la población no es amamantada de forma exclusiva por la madre durante los primeros seis meses, pues los productos artificiales han sustituido en muchos casos la savia natural.

Proteínas, carbohidratos, grasas y minerales conforman los componentes de la leche materna, también conocida como la sangre blanca, pues lo único que no tiene similar es glóbulos rojos.

“Amamantar es dar vida y garantizar la salud de toda la población venezolana. La campaña la ejecutamos desde diversas partes. Asesoramos otras investigaciones y tenemos un diplomado llamado curso superior de lactancia materna. Contamos con la compañía de la fundación Niño Simón y están trabajando en la capacitación de las comunidades.”, explicó el coordinador del proyecto.

La médica pediatra Antonieta Hernández, fundadora y directora del Centro de Lactancia Materna Leche y Miel, dio apertura a la campaña con una conferencia dirigida a los médicos y estudiantes sobre la importancia de iniciar organizaciones privados que estimulen esta actividad en la población.

“Considero que es lo más grande que se ha hecho. Se han realizado cursos en el país, pero nada como que exista una campaña que ya cuente con un diplomado, además dictado por médicos formados aquí en Venezuela y que vengan de una universidad en convenio con la Unicef. Les he contado de mi experiencia y me parece maravilloso que existan centros de apoyo para las madres lactantes”, preciso.

